

患者さんへの負担が少ない

抜歯即時インプラント

羽生 木村歯科医院

インプラントセンターを設けるなど、近年インプラント治療に力を入れている羽生の木村歯科医院（中央2-7-10）。インプラント治療

とは、人工歯根を顎の骨に埋め込み、その上に自然歯と見た目がほとんど変わらない人工の歯を入れる治療のこと。

「義歯やブリッジと異なり健康な歯を傷つけない」「しっかりと固定され、噛み心地が自分の歯とほぼ同じで食べ物が美味しく味わえる」「見た目が見えにくい」といった様々なメリットがあり、治療を受ける方が年々増えています。

「手術は親知らずを抜くより負担が少ない」ことも多いです」と話す同院の木村副院長。手術前には丁寧に説明を行ってくれ、しっかりと納得した上で手術を受けられるので安心です。点滴で麻酔をし、その間に手術を行う方法も採用しており「気づいたら手術が終わっていた。術後の痛みも無く、恐怖心も全く感じな

ったので良かった」と患者さんからも好評。

インプラントは世界で最も普及しているスウェーデン製のものを使用。院内感染防止システムの導入や紙コップなど一度使用したものは全て使い捨てるなど、衛生管理面でも万全です。

評判の抜歯即時インプラント

そんな同院では、抜歯即時インプラントも行っており、評判を呼んでいます。

通常は歯を抜いてから穴がふさがるまで1〜2ヶ月間、場合によってはそれ以上の期間を置いてからインプラントを埋入します。ところが、抜歯即時インプラントでは、歯を抜いたその場でインプラントを埋入し、インプラントと歯を抜いてできた骨の隙間に骨補填材を詰めます。

そして、骨補填材がやがて自分の骨となりインプラントと強固に結合するまで数ヶ月

待ち、結合したら人工の歯をかぶせます。状態によっては術後すぐに仮歯を入れる事も可能で、同院ならば例え全ての歯を抜いたとしてもその日の夕食を食べる事ができるそうです。遠距離の方にはホテルを用意してくれます。

このように抜歯即時インプラントには「手術の回数を少なくできる」「治療期間が短い」等患者さんへの負担が少ないという大きいメリットがあります。

詳しい内容に興味がある方は、同院のカウンセリングルームにて無料相談を随時受付けています（要予約）。

本日10月16日までクイズに答えて11月3日に久喜総合文化会館で行われる「米村でんじろうサイエンスショー」のチケットやDVDが当たる「でんじろうイベント」も開催中。詳細はHP (<http://www.masamasa.net>)。

予約受付9時〜18時（土曜17時）。日曜休。完全予約制。予約・問合せ（048・561・0808）。

抜歯即時インプラント

